
Здесь все виды стоматоло-
гических услуг вам окажут на 
европейском уровне и с ев-
ропейскими материалами по 
ценам как минимум в четыре 
раза меньше.

19 октября коллектив МУП 
«Стоматологический центр» 

отмечал 10-летие свое-
го открытия. Главный врач 
Р. В. Бойкова показала заме-
стителю Главы Администра-
ции города К. В. Максимову, 
заместителю Главы города 
Н. И. Андросовичу, много-
численным гостям условия 
работы, познакомила с обо-
рудованием и новейшими 
технологиями. И в большин-
стве случаев ничего не оста-
валось, как восхищаться и 
гордиться, что хоть в области 
стоматологии Великие Луки 
реально занимают передо-
вые позиции.

- В каждом кабинете, у 
каждого доктора есть ком-
пьютер, в котором находятся 
электронные карточки, рас-
писание его работы,  расход 
материалов, - рассказывала 
Руфина Валентиновна, - то 
есть по каждому пациенту, ко-
торый приходит, доктор сразу 
определяет объём работы, и 
эта выполненная работа пе-
редаётся в регистратуру. 

(Окончание на 2-й стр.)
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Среди соревнующихся 
учебных заведений в кате-
гориях профессиональных 
лицеев, школ и вузов есть 
уже утвердившиеся лидеры, 
такие как, ПЛ №16, ПЛ №8, 
ПЛ №28. Именно эти профес-
сиональные лицеи распреде-
лили соответственно между 
собой места пьедестала по-
чёта. А среди кроссовиков 
- победителей такие имена  
лицеистов, как Ю. Царёва, 
Д. Ивонина, К. Козинцева. Де-
вушки учатся в проф. лицее 
№16. В числе победителей 
Д. Федоров - ПЛ №28.

Среди техникумов места 
распределились следующим 
образом: 1-е место - ВТЖТ, 
2-е место - ВСК, 3-е место 
ВЛХТ, 4-е место - медицин-
ское училище. А проявили 
себя Н. Самуилов ВЛЖТ, 
О. Егин - ВМУ, С. Екимовский 
- ВТЖТ.
Среди вузов: 1-е место 

- ВЛГАФК, 2-е - ВГСХА, 3-е 
- ПГУПС. В числе лидеров-
студентов следующие имена: 
Н. Житовская - ВГСХА; Н. Са-
марин, А. Бучин, А. Тамгин - 
студенты ВЛГАФК.
Пожалуй, самая напряжён-

ная борьба всегда проходит 
между школами города. Сре-
ди них многие годы пооче-
рёдно лидируют - №12, №1, 
№13, №9, школа-интернат 

для детей-сирот. Однако ещё 
с прошлого года в лидирую-
щей группе появился новый 
конкурент - лицей №11. В 
этом году в напряжённой 
сплочённой командной борь-
бе лицеисты обошли сопер-
ников и с результатом 182 

очка стали победителями. 
Поздравления директору ли-
цея И. А. Бушенковой, пре-
подавателям, которые подго-
товили отличную команду, и 
всем участникам, вложившим 
свои силы в победу.

(Окончание на 3-й стр.)

Массовым спортивным мероприятием всегда явля-
ются традиционные осенний и весенний кроссы. Осен-
ний задаёт тонус на весь учебный год, весенний подво-
дит итоги года прожитого. Эти соревнования всегда  
хорошо организует комитет по физической культуре 
и спорту Администрации города Великие Луки. Награ-
ды и кубки - это постоянные атрибуты таких сорев-
нований.

Актуально

Работы по асфальти-
рованию дворовых тер-
риторий в рамках муни-
ципальной программы 
«Благоустроенный двор», 
предусмотренные в этом 
году, подходят к своему 
завершению. Спорт

21 ОКТЯБРЯ
2010 г.
ЧЕТВЕРГ
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Задаёт тонус на весь годКак рассказала и. о. на-
чальника управления ЖКХ 
Н. В. Муромцева, в настоящий 
момент ремонтные работы за-
кончены, ведется приемка дво-
ровых территорий. «Программа 
«Благоустроенный двор» была 
утверждена постановлением 
Администрации при поддерж-
ке депутатов городской Думы, 
– отметила Надежда Викто-
ровна. – В предыдущие годы в 
ходе ее реализации были обу-
строены детские и спортивные 
площадки, в этом году особое 
внимание уделили ремонту 
асфальтового покрытия дворо-
вых территорий. Приоритет в 
данной работе делается на ее 
качество, поэтому в приемоч-
ную комиссию включены де-
путаты городской Думы, пред-
ставители от жильцов дома, 
представители управляющей 
компании и УЖКХ. На данный 
момент принято 6 дворов, на-
реканий по качеству нет, более 
того, жильцы дали положитель-
ную оценку работе и высказали 
благодарность Администрации. 
Не забываем мы и про сде-

ланное ранее, поддерживаем в 
порядке детские и спортивные 
площадки. В будущем году ра-
боты также будут продолжены», 
– отметила Н. В. Муромцева.

Вылечено 95 тысяч зубов

Если в других сферах 
медицины ещё можно 
услышать слова, что, 
дескать, такие виды 
услуг нам недоступны, 
обращайтесь в столич-
ные клиники, то в в МУП 
«Стоматологический 
центр» подобный ответ 
в Великих Луках попро-
сту невозможен. 

«Все внимание – 
качеству работ»



(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Кроме того, есть связь с 
рентгенкабинетом. Что по-
зволяет врачу, не выходя, по-
лучать диагностику и прово-
дить обследование на своём 
рабочем месте. 
И такие комментарии от Р. В. 

Бойковой следовали букваль-
но по каждому направлению 
деятельности центра. Всё, что 
можно делать в стоматоло-
гии, здесь делается и делает-
ся именно так, как это сейчас 
нужно. По безопасности, каче-
ству и прочим параметрам.
После подробной экскур-

сии состоялась общая встре-
ча в конференц-зале. Глав-
ный врач обратилась к своим 
коллегам:

- Очень приятно, когда мы 
собираемся по торжествен-
ным моментам. И сегодня 

такой момент наступил. Ров-
но 10 лет назад открылись 
двери муниципального сто-

матологического центра. Все 
помнят, кто был на открытии, 
насколько это был торже-
ственный, радостный для нас 
день, потому что, начиная с 
1994 года, мы строили эту по-
ликлинику.
Это были годы большого 

напряжённого труда, годы 
большой надежды и большой 
мечты, что мы наконец-то от-
кроем двери современного 
лечебного учреждения. И это 
событие произошло!

 Наш коллектив прошёл 
очень большой путь станов-
ления, учёбы, роста в ма-
стерстве, роста в профес-
сионализме, и мы понимаем, 
насколько это было сложно. 
Прошла большая работа по 
организации лечебного про-

цесса и внедрению новых 
технологий.
Прозвучала и предельно на-

глядная статистика, показыва-
ющая востребованность труда 
стоматологического центра на 
ул. Гражданской. Так, за весь 
юбилейный период зафикси-
ровано 215013 посещений, 
при том, что в поликлинике ра-
ботает всего 13 врачей.  
На лечебном приёме про-

шло 97,5 тысяч посещений, 
а на ортопедическом - 117 
тысяч. И вылечено за этот 
период, до 1 сентября 2010 
года, почти 95 тысяч зубов 
- 94584. Отсанировано, то 
есть получили полную сана-
цию, 19,5 тысяч человек. А в 
ортопедическом отделении 
число лиц, которые получи-
ли протезы, составляет поч-
ти 20 тысяч человек, и за это 
время ортопеды изготови-
ли 34 тысячи протезов. При 
этом из 13 врачей 10 имеют 
высшую квалификационную 
категорию и 87 процентов 
среднего медицинского пер-
сонала имеют высшую и 
первую квалификационную 
категорию.
Что и говорить: серьёзные 

результаты! Поэтому совер-
шенно искренне все выступа-
ющие на торжественном со-
брании по случаю юбилея не 
жалели добрых слов. Подкре-
пляя их цветами, почётными 
грамотами Администраций 
области, города и городской 
Думы. Очевидно, что присут-
ствие в Великих Луках такого 
современного центра лишь 
делает городу честь.

А. КАНАВЩИКОВ

2 Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ru
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19 октября заместитель 
губернатора Г. Безлобенко 
провел рабочую встречу 
с Генеральным консулом 
Литовской Республики в 
Санкт-Петербурге Ричард-
сом Дегутисом. В ней также 
принял участие представи-
тель МИД России в г. Пскове 
Вячеслав Николаев.

-   Расскажите, что по-
влияло на ваше решение 
заняться музыкой?
Наталья: - Мой брат зани-

мался спортом, и родители 
отправили меня вместе с ним 
на легкую атлетику. Сейчас 
заканчиваю Псковский фили-
ал Московской открытой соци-
альной академии и работаю в 
Великих Луках. А  с детских 
лет мечтала обучаться игре на 
фортепиано и   два года назад 
решилась. Написала заявле-
ние в школу имени Мусоргско-
го по классу фортепиано. Моя 
мечта детства сбылась, и я 
купила пианино.
Анна: - Решение заняться 

музыкой пришло совершенно 
неожиданно. Раньше я зани-
малась в музыкальной школе 
на фортепьяно, но я мало 
что тогда понимала в фор-
тепьянной музыке. Поэтому 
мне приходилось трудно. Я 
постепенно стала замечать, 
как же мне всё-таки нравится 
скрипичная музыка! Слушая 
её, ты получаешь удовлет-
ворение души, что помогает 
вдохновляться и способству-
ет появлению каких-то новых 
фантазий и идей.
А после-опять вернулась к 

музыке, правда уже скрипич-
ной.

Теперь мне гораздо больше 
нравится заниматься ею.
Так я и начала всё заново.
- Каких успехов вы уже 

достигли в музыке?
Наталья: - Я еще только 

учусь игре на клавишных ин-
струментах, и мне это очень 

нравится. Времени занимает 
не так много, но когда прихо-
жу с работы, сразу сажусь за 
синтезатор и повторяю про-
изведения, которые знаю. В 
прошлом году я первый раз 
выступала на концерте среди 
учащихся нашей школы.
Анна: - За первый курс обу-

чения в музыкальной школе 
было выучено достаточно 
много скрипичных произведе-
ний, но точное их количество 
сказать не могу. Сейчас  на 

втором курсе отделения му-
зыкальной культуры я изучаю 

позиции. Это, оказывается, 
не так-то и просто! Но я ду-

маю, что я справлюсь. Ведь 
не всё даётся просто так. 
Нужно долго трудиться, для 
того чтобы получить положи-
тельный результат.

- Что вдохновляет в за-
нятиях?
Наталья: - Мне нравятся 

мои учителя. Людмила Яков-
левна Вершинина, препода-
ватель фортепиано, подбира-
ет очень красивые мелодии, 
которые хочется играть и 
играть…
Эльвира Геннадьевна Со-

колова – преподаватель соль-

феджио и истории музыки. 
Уроки у нее всегда очень ин-
тересные и познавательные. 
Вечером иногда удается по-
сле занятий рассказать дру-
зьям о какой-нибудь певице 

прошлого века или ответить 
на вопрос  о  построении ак-
кордов на клавишах.
Анна: - Больше всего  в за-

нятиях меня привлекает не-
повторимое звучание скрип-
ки. И несмотря на то, что этот 
инструмент является одним 
из самых сложных, меня это 
не останавливает. Я про-
должаю и буду продолжать 
играть на ней. И советую тем, 
кто хочет научиться играть на 
этом инструменте, ничуть не 
медлить, а идти и начинать 
осваивать его.

Последнее время я заме-
чаю, что скрипачей на самом 
деле много. Как в нашем горо-
де, так и в больших городах.
Если взять, к примеру, про-

шлогодний конкурс «Еврови-
дения», то большинство но-
меров продемонстрировало 
нам скрипичную музыку. Да и 
победителем, опять же, стал 
молодой скрипач.

- В небольшом выставоч-
ном пространстве школы, 
где вы играли, представле-
ны различные инструмен-
ты. Какие впечатления оста-
лись от выступления  на 
выставочной площадке?
Анна: - Наш школьный му-

зыкальный музей является 
большой культурной досто-
примечательностью. Придя 
сюда, можно увидеть старин-
ный инструмент-клавесин. 
Дети были рады попробовать 
извлечь звук этого инстру-
мента. Также в нашем музее 
все  семейство скрипичных. И  
всем безумно интересно всё 
это испробовать, послушать, 
как это звучит.
Выступая на выставочной 

площадке вместе с Наташей, 
я получила большой урок.
Поначалу было немного 

страшно. Но, оказалось, всё 
наоборот. Дети нас вниматель-
но слушали, за что им боль-
шое спасибо. Мне,  как высту-
пающему, очень важно то, как 
ведёт себя его публика.
Наталья: - Мне очень нра-

вится фисгармония. Мощь 
этого инструмента видна не-
вооруженным взглядом. Он 
массивный, очень красивый и 
раритетный.

Эльвира СОКОЛОВА
Фото Анастасии ШЕВЧЕНКО

Культура

Музей ДМШ им. Мусоргского выступил с идеей пред-
ставления  выставочного проекта 2010-2011 гг. самому 
широкому кругу  великолучан. Для этого опробована но-
вая форма небольших интервью  учащихся фортепиан-
ного  и оркестрового  отделов школы, которые помо-
гут созданию звукового фона будущих экскурсий.  Рас-
сказывают Наталья Харланова (22 года), Анна Химий.
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Вылечено 95 тысяч зубов

Как отметили участники 
встречи, несмотря на то, что 
у Литвы и Псковской области 
нет общей границы, обе сторо-
ны заинтересованы в общении. 
Зам. главы региона представил 
Генеральному консулу направ-
ления развития области в рам-
ках Стратегии 2020, подчеркнув, 
что ведущими выбраны туризм, 
транспортно-логистический ком-
плекс и сельское хозяйство. 

«Надеюсь, по каждому 
из этих направлений нам 
удастся совместно выработать 
практические шаги», — сказал 
Г. Безлобенко и добавил, что 
аналогичная работа проводит-
ся и с другими иностранными 
государствами. Так, в сентя-
бре в ходе визита губернато-
ра Андрея Турчака в Латвию 
было подписано соглашение 
о сотрудничестве между Адми-
нистрацией региона и Мини-
стерством экономического раз-
вития Латвийской Республики.
Г-н Ричардс Дегутис дал 

положительную оценку вы-
бранным приоритетным на-
правлениям развития региона 
и выразил уверенность, что 
они могут вызвать большой ин-
терес у литовских компаний. 

www.pskov.ru

Геннадий Безлобенко 
встретился с 

Генконсулом Литвы 
в Санкт-Петербурге 
Ричардсом Дегутисом

К музыке приходят все



Сегодня исполнилось 100 
лет Якову Ивановичу Кор-
нышеву.  Он родился в де-
ревне Мулино (за Сенчитским 
бором). Этой деревни уже 
нет, только поле, поросшее 
разнотравьем. Туда юбиляр 
ездил, когда отмечал своё 95-
летие.  Сейчас Яков Иванович 
живёт под присмотром своей 
заботливой дочери Тамары 
Яковлевны Ходаковой. Все 
знают Тамару Яковлевну, 
как бывшего преподавателя 
школы № 9, которая в общей 
сложности учительствовала 
40 лет. В Великих Луках Яков 
Иванович живёт с 1934 года.  

 Работал Я. И. Корнышев 
на ЛРЗ. Трудился почти до 
80 лет. С супругою Анаста-
сией Васильевной вырастил 
троих детей. И как результат 
- сейчас у него 5 внуков и 6 
правнуков. А так как правнуч-
ку недавно замуж выдали, то 
следует ожидать и праправ-
нука.  Род продолжается.

 Сейчас детям живётся на-
много легче, чем крестьян-
ской ребятне на стыке XVIII 
и  XIX веков, когда в детстве 

приходилось хозяйских коров 
пасти в ущерб своей учё-
бе. Родной отец умер, когда 
мальчику Якову исполнилось 
8 лет. Земли было мало, в хо-
зяйстве - конь и корова. Жили 
бедно, матери приходилось у 
людей помощи просить, затем 
она вышла замуж за вдовца с 
четырьмя детьми, имея своих 
двое. С 10 лет мальчик Яша к 
хозяину уже в работники  не 
нанимался, стал пасти скот 
жителей деревни. В школе 
учился с осени до весны, 
пока коров в поле не начина-
ли выгонять.
Не только об этом расска-

зывают Яков Иванович и Та-
мара Яковлевна, но и о том, 
что продолжает приближать 
Якова Ивановича к верхнему 
пределу жизни. Пояснила Та-
мара Яковлевна:

- Не курил, не пил, и та-
блетками не злоупотреблял. 
Сейчас, если возьмёт в рот 
грамм 20 коньяка, то шутит: 
«Я спился».
Здоровый образ жизни у 

него в порядке вещей. Не 
помню - в 6-й или в 7-й класс 

я ходила, здесь, в Великих 
Луках, конскую колбасу ста-
ли делать - продавали, так 
он никогда эту колбасу не ел. 
Мы, дети, ели с удовольстви-
ем, а он  - нет, даже ливерную 
не пробовал. Мой старший 
сын ходил в море в загран-
плаванье, оттуда привозил 
гостинцы,  отец никогда к ним 
не притрагивался, ел только 
своё: хлеб, мясо и молоко. 
Молоко предпочитал алкого-
лю. В армию из Великих Лук 
забирали. В 1931 году умер-
ла мать - моя бабушка, в этом 
же году он демобилизовался. 
Он всегда любил работать на 
земле, - поясняла дочь юби-
ляра. 
Когда началась Великая 

Отечественная война, завод 
ЛРЗ эвакуировали. Послед-
ним эшелоном Яков Ивано-
вич с другими заводчанами 
был отправлен в город Чка-
лов. После двухнедельного 
пребывания там, он был ко-
мандирован в Муром, где ра-
ботал вместе со всеми. Там 
в цехах нарезали броню для 
танков. Заслуженная награда 

- медаль «За доблестный труд 
в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 гг.», - другие 
медали и многочисленные 

Почётные грамоты характе-
ризуют Якова Ивановича, как 
патриота своей страны, кото-
рый отдавал себя по заданию 
своей Родины там, где было 
приказано, при всём прояв-
ляя свою покладистость и 
трудолюбие.  

- После войны в 1947 году 

вернулся в родной город.  По-
лучив участок земли,  взял 
на заводе ссуду и построил 
дом-пятистенку, - вспоминает 

Тамара Яковлевна, - мой де-
душка по линии матери - его 
тесть, он плотник и столяр,  
он и помогал папе в строи-
тельстве. 

  До 1953 года у нас было 
небольшое хозяйство - ого-
род, хлев и коровка в нём. 
Когда в правление Н. С. Хру-

щёва в городах запретили 
держать коров, тогда и рас-
стались с кормилицей. Рабо-
тать моему отцу всё время 
приходилось много. Он нам 
говорил: «За всё время жиз-
ни я только один раз отдыхал 
в Опухликах, на заводе дали 
путёвку». 
Он практически никогда не 

болел, таблетки не брал, до 
сих пор не умеет их пить. В 
2004 году перенёс операцию. 
Здоровьем, правда, сильно 
ослаб.
Как бы то ни было, а Яков 

Иванович на своих ногах, 
пусть и с палочкой, но из ком-
наты в комнату переходит, 
разговаривает. Тамара Яков-
левна шутит, что любит отец 
поспорить, но ссориться - они 
никогда не ссорятся.
Вот такой у нас в Великих 

Луках юбиляр. И нам стоит 
подумать над секретом долго-
летия, пусть и не в той мере, 
как над этим думают все учё-
ные мира. Собственно говоря, 
формул долголетия не выве-
ли, но однозначно, как и Яков 
Иванович, мы не должны под-
даваться вредным привыч-
кам и сверх негативным эмо-
циям - спокойнее относиться 
ко всем неурядицам, желать 
друг другу крепкого здоровья. 
Тогда все будем жить долгую 
жизнь, как и наш уважаемый  
Яков Иванович. А сегодня все 
поздравляем юбиляра с его 
столетием, и мы желаем ему 
здоровья, здоровья и ещё раз 
- здоровья!

Татьяна ЛАПКО
Фото автора
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(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Всего три очка до победы 
не хватило команде школы 
№13, с результатом 179 очков 
они заняли 2-е место. А 3-е 
почётное место (166 очков) у 
школы-интерната для детей 
сирот. Для общей информа-
ции: СОШ №12 - 163 очка 
- 4-е место; СОШ №2 - 154 
очка - 5-е место; СОШ №1 - 
147 очков - 6-е место.
Среди спортсменов-

школьников проявили себя: 
Н. Бастенкова и Р. Юлдашев 
(шк. №12), И. Лосев (шк. №9), 
В. Лаврентьева и Л. Илющен-
ко (шк. №1), И. Мерчук (шк. 
№13), И. Шуст - лицей №11.
Сравнения результатов по-

бедителей, однозначно могут 
гарантировать только одно - 
вряд ли напряжённая борьба 
между общей лидирующей 
группой школ снизит свои 
обороты. Педагоги и школь-
ники имеют тенденцию хо-
роших спортивных амбиций. 
Поэтому, не сомневаюсь, что 

все предстоящие легкоатле-
тические баталии ещё заста-
вят гореть спортивные стра-

сти, и ещё накалят в ближай-
шем будущем азарт борьбы 
конкурентов в победители. 
Так держать! Молодцы! Всем 
вам удач в борьбе!
Вместе с тем хотелось бы 

задать вопрос судейской кол-
легии, которая работала перед 
началом соревнований: почему 

сильнейшие спортсмены бежа-
ли в слабых забегах? Конечно, 
легче поставить в сильнейшие 

забеги команды - победитель-
ницы прошлого кросса.
Но в таком случае, лучшие 

бегуны проигрывают во вре-
мени, соревнуясь в слабом за-
беге с самими собой. Считаю, 
что преподавателям физкуль-
туры следует активнее отстаи-
вать право своих спортсменов 

на участие в сильнейших за-
бегах, а не идти на поводу у 
некоторых хитрых тактических 
ходов и заранее просчитанных 
предложений.
На вопрос о массовости 

принявших участие в кроссе 

спортсменов методист спор-
тивного комитета Н. А. Соло-
вьёв ответил:

- В этом году участие приня-
ли около шестисот спортсме-
нов, тогда как в прошлом году 
было около пятисот участни-
ков. Это тоже хороший пока-
затель роста массового спор-
тивного мероприятия.

- А почему не называется 
точная цифра? - спросит ря-
довой читатель.

- Естественный момент. На-
пример, оказалось заявлено 
605 спортсменов, из них чет-
веро могли заболеть перед со-
ревнованиями. Кроме того, за 
час до начала представители 
вправе дополнительно заявить 
участников. Поэтому в данном 
случае принято округлять чис-
ло, ведь только по завершению 
можно скрупулезно подсчитать 
их точное количество.

- Благодарю за ответ.
Светлана ПАРАМОНОВА

Фото автора

Русский доктор и писатель XIX века А. П. Чехов в газете «Новое время» с иронией 
писал: «...Оказывается, что в числе столетних есть всякие субъекты - тучные и 
тощие, прямые и сгорбленные, сильные и слабые, курящие и некурящие, с зубами и 
без оных, полнокровные и малокровные, богатые и бедные. Более 2/3 из этих сто-
летних людей составляют женщины...». Возможно, Антон Павлович не зря ирони-
зировал. Долгожители, которых обычно встречаем мы, всё-таки ведут здоровый 
образ жизни. И сегодня мы снова гордимся именно таким добропорядочным велико-
лучанином, который среди 6800 россиян перешагнул столетний рубеж.

Юбилей

Традиционно в октябре месяце подводится итог 
летне-осенней подготовки лыжников. 9-10 октября 
на базе СОЦ «Юность» Островского района участни-
ки соревновались по восьми возрастным группам - в 
гонке на лыжероллерах свободным стилем и кроссе по 
пересеченной местности.
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Спорт

Задаёт тонус на весь год

Секрет долголетия

В самой младшей груп-
пе выступали спортсмены и 
спортсменки 1997 года рож-
дения и моложе. От города 
Великие Луки стартовала уче-
ница пятой школы Софья Та-
лалуева 2001 года рождения. 
В гонке на лыжероллерах (3 
км с результатом 12 мин. 23 
сек.) она заняла четвертое 
место. В кроссе её результат 
был четырнадцатым из 20 
стартующих участниц, впере-
ди по занятым местам были 
спортсменки старше её по 
возрасту.
В основной возрастной 

группе на дистанции 10 км 
стартовали мужчины, призо-
вые места заняли студенты 
ВЛГАФК: 1 место Роман Вару-
шин (студент третьего курса), 
второе - Александр Лауц (сту-
дент этого же курса); на тре-
тьем месте студент 2-го курса 
Олег Панкратов.
Женщины и девушки нашей 

команды на лыжероллерах 
не стартовали, так как в горо-
де практически нет асфаль-
товых сильнопересеченных 
трасс для занятий, а также 
отсутствие лыжероллеров в 
соответствии с требованием 
положения о соревнованиях.
Во второй день спортсмен-

ки и спортсмены вышли на 
кроссовые дистанции: 4 км, 

2 км и 1 км в соответствии 
с возрастными группами. У 
женщин на первом месте 
Ирина Иванова из г. Остро-
ва. Второе и третье место у 
студенток 43 группы ВЛГАФК 
Анастасии Самариной и Оль-
ги Тимофеевой. В возрастной 
группе 1991-1992 года рожде-
ния студентка первого курса 
Анастасия Федорова заняла 
первое место. Следует отме-
тить, что в данной возрастной 
группе практически нет со-
перников. У мужчин на дис-
танции 4 км первое место у 
Антона Николаева (Струги 
Красные); Александр Лауц 
занимает вторую строчку, 
проиграв три секунды. Третий 
результат у аспиранта акаде-
мии физической культуры Ан-
дрея Федорова и четвертое у 
Олега Панкратова.
Проведенные соревнова-

ния подвели итог подгото-
вительному периоду. Даль-
нейшая целенаправленная 
подготовка должна осущест-
вляться уже на снегу. Для это-
го необходимы финансовые 
вложения для обеспечения 
учебно-тренировочных сбо-
ров сборной команды города 
по лыжным гонкам.

Н. А. БАГИН,
председатель Федерации 

лыжных гонок г. Великие Луки

На первенстве области по ОФП 
среди лыжников-гонщиков

Школы победительницы
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...РЕКЛАМА... ОБЪЯВЛЕНИЯ...

Общественная организация «Ве-
теран Вооруженных Сил г. Великие 
Луки и Великолукского района» 
выражает признательность депутату 
Великолукской городской Думы, генерально-
му директору ЗАО «ЗЭТО» А. Н. Козловскому 
за оказание благотворительной помощи в вы-
пуске 2-го издания книги Почетного граждани-
на нашего города П. А. Сеня о великолукском 
подполье «Право на бессмертие».
Председатель ОО «Ветеран Вооруженных 

Сил г. Великие Луки и Великолукского района»
 В. И. МИХАЙЛОВ

Уважаемую 
Маргариту Николаевну КОРОТКОВУ, 

ветерана труда, председателя 
ветеранской организации бывшего 

ЛРЗ поздравляем с юбилеем!
Желаем Вам крепкого здоровья, 

радости, счастья, благополучия, 
успехов во всем.

Президиум городского 
совета ветеранов

ТРЕБУЕТСЯ
МП «Водоканал» приглашает на работу:
- электромонтеров не ниже 4 разряда;
- электрогазосварщиков не ниже 4 разряда.
Социальные гарантии, заработная плата 

своевременно.
Тел.: 3-43-09. 

Уважаемого 
Якова Ивановича КОРНЫШЕВА, 
ветерана труда, труженика тыла 

поздравляем со 100-летним юбилеем!
Сегодня, в этот славный юбилей,
Пусть тень годов не отразится болью.

Желаем светлых 
в жизни дней,

Большого счастья, 
крепкого здоровья.

Президиум городского 
совета ветеранов

Уважаемую Маргариту Николаевну 
КОРОТКОВУ 

поздравляем с 80-летием!
Юбилей – большая в жизни дата,
Сколько дней, наполненных трудом!
Было иногда и грустновато,
Приходилось забывать про дом.
Были и заботы, и тревоги,
Но сейчас приятно сознавать –
По своей по жизненной дороге

Вам пришлось 
достойно прошагать.

Коллектив МОУ 
«СОШ №9»

Поздравляем!

Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ru
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Наименование заказчика - 
Управление образования Ад-
министрации города Великие 
Луки.
Комитет потребительского 

рынка и размещения заказов 
для муниципальных нужд Ад-
министрации города Великие 
Луки, являясь уполномоченным 
органом по размещению муни-
ципальных заказов, провел от-
крытый аукцион на право заклю-
чить муниципальные контракты 
на поставку продуктов питания 
в муниципальные дошкольные 
образовательные учреждения 
города Великие Луки на пери-
од с ноября по декабрь 2010 г. 
(идентификационный номер: 
115-А-МЗ-02) в присутствии 
единой комиссии в составе:

1. Новиков Алексей Евгенье-
вич - председатель комиссии.

2. Брюсова Татьяна Викто-
ровна - заместитель председа-
теля комиссии.

Члены комиссии: 
3. Козлова Евгения Вале-

рьевна.
4. Васильева Надежда Ми-

хайловна.
5. Монина Елена Алексеев-

на - секретарь комиссии.
В аукционе принимали уча-

стие следу ющие участники 
аукциона:

- ООО «Авача» (182100, г. 
Великие Луки, Л. Чайкиной, д. 
31/1);

- ИП Бугаев Николай Нико-
лаевич (г. Великие Луки, ул. 
Дружбы, д. 41/1, кв. 64);

- ОАО «Хлебный дом» 
(196084, г. Санкт-Петербург, 
ул. Смоленская, д. 18 А);

- ООО «Великолукский ком-
бинат хлебопродуктов №1» 
(182100, г. Великие Луки, 
Октябрьский пр-т, д. 75).
В процессе проведения аук-

циона уполномоченным орга-
ном велась аудиозапись.

Результаты аукциона
Лот №2 «Кисломолочная 

продукция». Начальная (мак-
симальная) цена контракта 
(цена лота) - 1 292 800,00 ру-
блей.
Для участия в аукционе по 

лоту №2 «Кисломолочная про-
дукция» зарегистрирован один 
участник аукциона ООО «Ава-
ча» - карточка №3.
Аукцион по лоту №2 «Кис-

ломолочная продукция» при-
знан несостоявшимся, так как 
в аукционе (по данному лоту) 
участвовал один участник ООО 
«Авача», основание - ч. 12 ст. 
37 Федерального закона от 
21.07.2005 г. №94-ФЗ «О разме-
щении заказов на поставку това-
ров, выполнение работ, оказа-
ние услуг для государственных 
и муниципальных нужд» (далее 
Федерального закона).
Передать для подписания 

проект муниципального кон-

тракта участнику аукциона 
ООО «Авача» по согласован-
ной цене 1 292 800,00 рублей, 
не превышающей начальную 
(максимальную) цену контрак-
та (цену лота) 1 292 800,00 
рублей (основание ч. 13 ст. 37, 
ч. 10 ст. 55 Федерального за-
кона).
Лот №3 «Масло, сыр». 

Начальная (максимальная) 
цена контракта (цена лота) - 
750 000,00 рублей.
Для участия в аукционе по 

лоту №3 «Масло, сыр» за-
регистрирован один участник 
аукциона ИП Бугаев Николай 
Николаевич - карточка №5.
Аукцион по лоту №3 «Масло, 

сыр» признан несостоявшим-
ся, так как в аукционе (по дан-
ному лоту) участвовал один 
участник ИП Бугаев Николай 
Николаевич, основание - ч. 12 
ст. 37 Федерального закона 
Передать для подписания 

проект муниципального кон-
тракта участнику аукциона 
ИП Бугаев Николай Николае-
вич по согласованной цене 
750 000,00 рублей, не пре-
вышающей начальную (мак-
симальную) цену контракта 
(цену лота) 750 000,00 рублей 
(основание ч. 13 ст. 37, ч. 10 ст. 
55 Федерального закона).
Лот №4 «Хлебобулочные 

изделия». Начальная (мак-
симальная) цена контракта 
(цена лота) - 890 000,00 ру-
блей.
Для участия в аукционе по 

лоту №4 «Хлебобулочные из-
делия» зарегистрированы сле-
дующие участники аукциона:

- ОАО «Хлебный дом» - кар-
точка №1;

- ООО «Великолукский ком-
бинат хлебопродуктов №1» - 
карточка №2.
Победителем аукциона по 

лоту №4 «Хлебобулочные из-

делия» на основании ч. 6 ст. 37 
Федерального закона признан 
участник аукциона ООО «Ве-
ликолукский комбинат хлебо-
продуктов №1», карточка №2, 
с ценой контракта 574 050,00 
рублей.
Предпоследнее предложе-

ние по цене контракта в сумме 
578 500,00 рублей по лоту №4 
«Хлебобулочные изделия» по-
ступило от участника аукциона 
ОАО «Хлебный дом», карточка 
№1.
Подписи:
Председатель комиссии.
Заместитель председателя 

комиссии.
Секретарь и члены комис-

сии.
Уполномоченный орган по 

размещению заказа: предсе-
датель комитета потребитель-
ского рынка и размещения 
заказов для муниципальных 
нужд А. Е. Новиков.

ПРОТОКОЛ №115-А-МЗ-02/2
открытого аукциона на право заключить муниципальные контракты на поставку продуктов питания в муниципальные дошкольные образовательные учреждения 

города Великие Луки на период с ноября по декабрь 2010 г. (идентификационный номер: 115-А-МЗ-02)

г. Великие Луки
пр. Гагарина, д. 4, корп.1

«15» октября 2010 г. 
11 час. 00 мин.

(Окончание.
Начало в №№  212 (1194), 213 (1195), 

220 (1202), 230 (1212), 237 (1219).
Перед ветеранами выступил заместитель 

председателя областной ветеранской органи-
зации Д. С. Петров:

- Примите слова благодарности от област-
ного совета ветеранов за ту большую прак-
тическую и организационную работу, которая 
была проведена и Администрацией г. Великие 
Луки, и городским советом ветеранов в связи с 
проведением праздника 65-летия Победы со-
ветского народа в Великой Отечественной во-
йне. Город Великие Луки  принимал парад По-
беды. Я присутствовал на отчётно-выборных 
конференциях в южных районах области, где 
все делегаты, которые принимали участие на 
параде Победы,  проходившем у вас, говори-
ли, как здорово, какие молодцы великолуча-
не, организовавшие такое торжество. 
Поэтому большое спасибо городской Ад-

министрации и городскому совету за то, что 
было сделано для праздничных торжеств. 
Председатель вашей ветеранской организа-
ции В. Е Афанасьев очень подробно расска-
зал в своём докладе о той большой работе, 
которую проводит городской совет ветеранов 
по всем направлениям, которые предусматри-
вает устав Всероссийским съездом. 
Говоря о деятельности городского совета, 

считаю, что он очень активно  ведёт свою ра-
боту. Большое спасибо председателю совета 
ветеранов В. Е. Афанасьеву за всё, что он де-
лает здесь в г. Великие Луки. Очевидно, что у 
вас есть много проблем, над которыми следу-
ет работать, о чём и говорили ветераны в сво-
их выступлениях. Особенно в том, что каса-
ется медицинского обслуживания. Есть много 
нерешённых других житейских вопросов. Поэ-
тому думается, что и дальше городской вете-
ранский совет будет работать активно. 
Следует отметить, что особенно большая 

работа проводится по патриотическому вос-
питанию. Активное участие принимают в 
этом и наши ветераны, и учебные заведения. 
В связи с подготовкой к юбилею Победы мы 
провели смотр школьных музеев, где в под-
ведении итогов всегда активно принимает 
участие совет ветеранов и по итогам конкурса 
присылает нам материалы. И вот по резуль-
татам конкурса к 65-летию Великой Победы 
музей одного из ваших учебных заведений 
получил Свидетельство о занесении в Книгу 
почёта Всероссийской организации ветера-
нов войны и труда, Вооружённых Сил и пра-
воохранительных органов. Это  музей боевого 
пути Витебской 71-й стрелковой дивизии Пост 
№ 7 города Великие Луки Псковской области 
по итогам Всероссийского смотра-конкурса, 
проведённого в ознаменование 65-й годовщи-
ны Великой Победы. 
Это Свидетельство разрешите мне вручить 

директору Александру Александровичу Го-
лубеву. Это Почётная грамота, которой на-
граждает его российский комитет. Почётной 
грамотой награждается и Ирина Валенти-
новна – руководитель музея. 
Хотелось бы мне пожелать успехов всему 

ветеранскому активу, и дальше результативно 

работать и оказывать своим ветеранам заботу 
и внимание. Всего вам доброго.
В. Е. Афанасьев снова взял слово:
- Уважаемые активисты города Великие 

Луки, уважаемые педагоги учебных заведе-
ний, представители городских структур Адми-
нистрации города Великие Луки. Большое спа-
сибо за вашу помощь и поддержку в работе 
ветеранской организации. Когда я выступал с 

докладом, я называл некоторые ветеранские 
организации, которые хорошо работали, но я 
не назвал ни одной фамилии из членов прези-
диума совета ветеранов. Их можно перечис-
лять всех, 21 человек, которые работают с вы-
сокой отдачей. Добрые слова благодарности 

хочется сказать и в адрес работников нашей 
социальной службы: Л. А. Устиновой. С ва-
шей помощью постараемся работать лучше. 
В Постановлении, которое зачитал И. Ю. 

Сафин, сказано, что работу городского сове-
та ветеранов за период с октября 2005 года 
по сентябрь 2010 года признать удовлетво-
рительной. Предложения, высказанные де-
легатами конференции включить в план ра-
боты совета на 2011 год. Всячески укреплять 
Всероссийскую общественную организацию 
ветеранов войны и труда, Вооружённых сил 
и правоохранительных органов. Председате-
лям первичных организаций навести порядок 
в учёте ветеранов, пенсионеров по катего-
риям в соответствии с указанием областного 
управления регистрационной службой миню-
ста и требованиями Устава. Совместно с се-
кретариатом управления социальной защиты 
продолжать работу по обследованию жилищ-
ных условий ветеранов, учитывая особое по-
ложение больных и одиноких. 
Городскому совету ветеранов, президиуму 

всемерно повышать роль первичных органи-
заций и клубов по интересам, укреплять име-

ющиеся и создавать новые. 
Президиуму городского совета ветеранов 

собрать и умножить положительный опыт 
работы по патриотическому воспитанию уча-
щихся и молодёжи города. Рекомендовать 
управлению образования организовывать 
встречи с ветеранами Отечественной войны и 
тружениками тыла. Делать встречи массовы-
ми, особенно в старших классах.

Просить Администрацию города возобно-
вить действия и программы «Старшее поко-
ление», «Участники Великой Отечественной 
войны», «Труженики тыла», «Узники войны» и 
«Блокадники».
Обратиться к Администрации области с 

просьбой о выделе-
нии средств на завер-
шение строительства 
терапевтическо го 
корпуса с водогрязе-
лечебницей. 
Председателю го-

родского совета ве-
теранов продолжать 
деловые отношения 
с главой Администра-
ции города, Главой 
города, с руководи-
телями предприятий 
по вопросам работы 
в ветеранских орга-
низациях и матери-
альной спонсорской 
помощи городскому 
совету ветеранов. 
Проект постановле-

ния приняли в целом 
за основу, проголосо-
вали единогласно.

Оценка работы ревизионной комиссии дана 
«удовлетворительно».
От имени конференции председатель со-

брания А. Ф. Фролов зачитал обращение 
великолукских ветеранов к молодёжи города. 
Также было зачитано обращение ветеранов к 
губернатору Псковской области А. А. Турча-
ку об оказании содействия скорейшему за-
вершению строительства лечебного корпуса 
Великолукской центральной городской боль-
ницы. 
В результате избрания городского совета 

ветеранов председателем городского сове-
та ветеранов единогласно был избран В. Е. 
Афанасьев. После поздравлений под апло-
дисменты делегатов конференции присут-
ствующие перешли к избранию президиума 
городского совета ветеранов, состав которого 
определили в количестве 23-х человек. Избрав 
ревизионную комиссию, делегаты конферен-
ции звершили свою встречу фотографирова-
нием у стелы «Городу воинской славы».

Татьяна ЛАПКО
Фото автора

В ветеранских организациях

Делегаты подвели итоги 

Д. С. Петров, А. А. Голубев  



Официальные документы

Приложение к № 238 (1220) Спецвыпуск

2. Изложить приложение к 
муниципальной долгосрочной 
целевой программе «Разви-
тие малого и среднего пред-
принимательства в городе 
Великие Луки на 2009 - 2011 
годы» в новой редакции со-
гласно приложению к настоя-
щему постановлению.

3. Финансовому управле-
нию Администрации города 
Великие Луки подготовить 
предложения по внесению 
изменений в решение Вели-
колукской городской Думы 
«О бюджете муниципального 
образования «Город Великие 
Луки» на 2010 год и на пла-

новый период 2011 и 2012 
годов» в части финансиро-
вания муниципальной долго-
срочной целевой программы 
«Развитие малого и среднего 
предпринимательства в горо-
де Великие Луки на 2009-2011 
годы» в 2010 году и предусмо-
треть финансирование Про-
граммы в проекте бюджета 
города Великие Луки на 2011 
год.

4. Настоящее постановле-
ние вступает в силу в части 
увеличения финансирования 
мероприятий программы в 
2010 году после внесения со-
ответствующих изменений в 

решение о бюджете муници-
пального образования «Город 
Великие Луки».

5. Опубликовать настоя-
щее постановление в газете 
«Великолукская правда Но-
вости».

6. Контроль за исполне-
нием настоящего постанов-
ления возложить на первого 
заместителя Главы Админи-
страции города Великие Луки 
Иванова А. Н.

Глава 
Администрации города 

Н. Н. КОЗЛОВСКИЙ

В соответствии с Феде-
ральным законом №131-ФЗ 
от 06.10.2003 г. «Об общих 
принципах организации 
местного самоуправления 
в Российской Федерации», 
Федеральным законом № 
209-ФЗ от 24.07.2007 г. «О 
развитии малого и среднего 
предпринимательства в Рос-
сийской Федерации», ст. 179 
Бюджетного кодекса, распо-
ряжением Администрации г. 
Великие Луки от 16.12.2008 
г. №2623-р «Об утверждении 
Порядка принятия решений 
о разработке, формирова-

нии и реализации долго-
срочных целевых программ 
муниципального образова-
ния «Город Великие Луки», 
ст.34 Устава муниципально-
го образования «Город Ве-
ликие Луки» Администрация 
города Великие Луки поста-
новляет:

1. Внести в муниципаль-
ную долгосрочную целевую 
программу «Развитие мало-
го и среднего предпринима-
тельства в городе Великие 
Луки на 2009-2011 годы», 
утвержденную постановле-
нием Администрации горо-

да №71 от 24.09.2009 г. «Об 
утверждении муниципальной 
долгосрочной целевой про-
граммы «Развитие малого и 
среднего предприниматель-
ства в городе Великие Луки 
на 2009-2011 годы» (далее 
- программа) (с последующи-
ми изменениями и дополне-
ниями), следующие измене-
ния и дополнения:

1.1. В паспорте программы:
1.1.1. Строку «Объемы и 

источники финансирования 
программы» изложить в но-
вой редакции следующего со-
держания:

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
Администрации города Великие Луки

от 12.10.2010 №408
г. Великие Луки

О внесении изменений и дополнений в муниципальную 
долгосрочную целевую программу «Развитие малого 

и среднего предпринимательства 
в городе Великие Луки на 2009-2011 годы»

Объемы и источники финансирования програм-

мы

Объем финансирования программы из город-

ского бюджета составляет 2253, 58 тыс. руб., в 

том числе по годам:

2009 г. - 133,75 тыс. руб.

2010 г. - 1581,61 тыс. руб.

2011 г. - 538,22 тыс. руб.

1.1.2. Раздел «Для реа-
лизации мероприятий про-
граммы могут привлекаться 

средства» изложить в новой 
редакции следующего содер-
жания:

«Для реализации меропри-
ятий программы могут при-
влекаться средства:

Годы Бюджет Псковской области
(прогноз), тыс. руб.

2009-2011 

2009 

2010 

2011 

10924,03 

1077,74 

7693,41 

2152,88

1.2. В разделе 4 программы 
«Ресурсное обеспечение и 
технико-экономическое обо-
снование программы»:

1.2.1. В абзаце 5 цифры 
«6000» заменить цифрами 

«13177,61»;
1.2.2. В абзаце 6 цифры 

«1196,45» заменить цифрами 
«2253,58».

1.2.3. В абзаце 7 цифры 
«4800» заменить цифрами 

«10924,03».
1.2.4. Таблицу «Объемы 

финансирования програм-
мы» изложить в следующей 
редакции:

Объемы финансирования программы
тыс. рублей

Годы Местный бюджет Областной бюджет 
(прогноз) Всего

2009-2011

2009

2010

2011

2253,58

133,75

1581,61

538,22

10924,03

1077,74

7693,41

2152,88

13177,61

1211,49

9275,02

2691,1

ПРИЛОЖЕНИЕ
к муниципальной долгосрочной целевой программе 

«Развитие малого и среднего предпринимательства 
в городе Великие Луки на 2009-2011гг.»

ПЕРЕЧЕНЬ
мероприятий муниципальной долгосрочной целевой программы «Развитие малого и среднего 

предпринимательства в г. Великие Луки на 2009-2011 годы»

№ 
п/п Наименование мероприятий Срок 

реализации
Объем финансирования, тыс.руб.

Основные исполнители программы Ожидаемые результаты
2009 2010 2011 Всего

1. Нормативно-правовое и организационное обеспечение развития малого и среднего предпринимательства

1

2

3

4

5

 
 
 

1

Создание и организационное обеспечение 
деятельности Координационного совета по 
содействию развитию малого и среднего 
предпринимательства при Администрации 
города Великие Луки (далее - Координаци-
онный совет)
Разработка и реализация предложений по 
совершенствованию нормативно-правовой 
базы в сфере малого и среднего предпри-
нимательства
Мониторинг основных показателей деятель-
ности субъектов малого и среднего предпри-
нимательства

Ведение реестров субъектов малого и сред-
него предпринимательства - получивших 
поддержку

Проведение аналитических исследований 
по развитию малого и среднего предприни-
мательства в городе Великие Луки

ИТОГО по разделу 1
в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области

Предоставление имущественной поддержки 
субъектам малого и среднего предпринима-
тельства и организациям, образующим ин-
фраструктуру поддержки субъектов малого 
и среднего предпринимательства в соответ-
ствии с законодательством
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19,8
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-
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198

198

39,6
158,4

-

Комитет по экономическим и имуще-
ственным отношениям Администрации 
г. Великие Луки (далее КЭИО)

Органы и структурные подразделения 
Администрации города Великие Луки, 
Координационный совет (по согласова-
нию)
КЭИО, комитет потребительского рынка 
и размещения заказов для муниципаль-
ных нужд Администрации г. Великие 
Луки

КЭИО

КЭИО
 
 
 

КЭИО, МУ «Бизнес-инкубатор «Нова-
ция»

Эффективное взаимодействие органов мест-
ного самоуправления и субъектов малого и 
среднего предпринимательства с целью разви-
тия малого и среднего предпринимательства в 
городе

Совершенствование нормативно-правовой 
базы для развития малого и среднего предпри-
нимательства

Создание информационной базы данных о со-
стоянии и развитии малого и среднего предпри-
нимательства в городе для выявления проблем 
развития и разработки эффективных мероприя-
тий для развития малого и среднего предпри-
нимательства
Систематизация данных о субъектах малого и 
среднего предпринимательства - получивших 
поддержку, разработка эффективных меропри-
ятий для развития малого и среднего предпри-
нимательства
Повышение эффективности деятельности ор-
ганов местного самоуправления в области раз-
вития предпринимательства и субъектов мало-
го и среднего предпринимательства на основе 
полученного научного отчета по проведенным 
аналитическим исследованиям 
 
 

 

Обеспечение производственной базы, повы-
шение эффективности деятельности субъектов 
малого и среднего предпринимательства

2. Имущественная поддержка малого и среднего предпринимательства



Официальные документы

 2 Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ruЧетверг,  21 октября  2010 г.«ВПНовости»

№ 
п/п Наименование мероприятий Срок 

реализации
Объем финансирования, тыс.руб.

Основные исполнители программы Ожидаемые результаты
2009 2010 2011 Всего
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1

Создание и деятельность бизнес-
инкубатора

ИТОГО по разделу 3
в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области

Проведение среди субъектов малого и 
среднего предпринимательства ежегодного 
муниципального смотра-конкурса «Лучший 
предприниматель города»
в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области

Разработка и поддержка интернет-сайта для 
субъектов малого и среднего предпринима-
тельства

в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области
Юридические консультации представителей 
малого и среднего бизнеса

в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области
Информационное сопровождение меро-
приятий, подготовленных и проводимых 
Администрацией города Великие Луки в 
сфере поддержки малого и среднего пред-
принимательства и инфраструктуры под-
держки
Издание информационного сборника о ма-
лом и среднем предпринимательстве в горо-
де Великие Луки 

в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области
Организация и проведение выставок, ярма-
рок на территории города с участием субъ-
ектов малого и среднего предприниматель-
ства

в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области
Содействие участию субъектов малого и 
среднего предпринимательства в городских, 
региональных, межрегиональных и между-
народных выставках и ярмарках

Организация и проведение деловых встреч, 
«круглых столов» с участием субъектов ма-
лого и среднего предпринимательства 

в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области
Размещение муниципальных заказов на по-
ставки товаров, выполнение работ, оказание 
услуг для муниципальных нужд среди субъ-
ектов малого и среднего предприниматель-
ства 
ИТОГО по разделу 4
в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области

Организация семинаров и иных занятий обу-
чающего характера среди субъектов малого 
и среднего предпринимательства и незаня-
того населения
ИТОГО по разделу 5
в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области
ВСЕГО
в том числе:
Бюджет города Великие Луки
Бюджет Псковской области
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КЭИО, правовое управление Админи-
страции г. Великие Луки, МУ «Бизнес-
инкубатор «Новация»
 
 
 

Комитет потребительского рынка и раз-
мещения заказов для муниципальных 
нужд Администрации г. Великие Луки, 
комитет культуры Администрации г. Ве-
ликие Луки
 
 

КЭИО, МУ «Бизнес-инкубатор «Нова-
ция», отдел по связям с общественно-
стью и информационному обеспечению 
Администрации г. Великие Луки
 
 

КЭИО
 
 

Отдел по связям с общественностью и 
информационному обеспечению Адми-
нистрации г. Великие Луки

КЭИО, МУ «Бизнес-инкубатор «Нова-
ция», отдел по связям с общественно-
стью и информационному обеспечению 
Администрации г. Великие Луки 
 
 

Комитет потребительского рынка и раз-
мещения заказов для муниципальных 
нужд Администрации г. Великие Луки, 
комитет культуры Администрации г. Ве-
ликие Луки
 
 

Комитет потребительского рынка и раз-
мещения заказов для муниципальных 
нужд Администрации г. Великие Луки, 
органы и структурные подразделения 
Администрации г. Великие Луки
КЭИО, комитет потребительского рынка 
и размещения заказов для муниципаль-
ных нужд Администрации г. Великие 
Луки
 
 

Муниципальные заказчики 
 
 
 

КЭИО, комитет по делам молодежи Ад-
министрации г. Великие Луки

Создание новых рабочих мест, развитие малого 
и среднего предпринимательства в приоритет-
ных для города направлениях, повышение эф-
фективности деятельности субъектов малого и 
среднего предпринимательства 
 
 
 

Привлечение населения к предприниматель-
ской деятельности; стимулирование развития 
предпринимательства в приоритетных для го-
рода направлениях и реализации качественных 
товаров;расширение деловых возможностей 
предпринимателей; повышение эффективности 
взаимодействия органов местного самоуправ-
ления и субъектов малого и среднего предпри-
нимательства
 Расширение деловых возможностей малого 
и среднего предпринимательства, увеличение 
числа субъектов, пользующихся поддержкой, 
вовлечение жителей города в предпринима-
тельскую деятельность
 
 

Повышение образовательного уровня субъек-
тов малого и среднего предпринимательства в 
юридической сфере
 
 

Расширение деловых возможностей субъектов 
малого и среднего предпринимательства, во-
влечение населения в предпринимательскую 
деятельность, увеличение числа субъектов, 
пользующихся поддержкой 

Расширение деловых возможностей субъектов 
малого и среднего предпринимательства, во-
влечение населения в предпринимательскую 
деятельность, увеличение числа субъектов, 
пользующихся поддержкой 
 
 
Расширение деловых возможностей малого 
и среднего предпринимательства, повыше-
ние эффективности деятельности субъектов 
малого и среднего предпринимательства, во-
влечение населения в предпринимательскую 
деятельность, увеличение числа субъектов, 
пользующихся поддержкой
 
 
 

Выявление проблем и разработка эффектив-
ных мероприятий, направленных на развитие 
малого и среднего предпринимательства, рас-
ширение деловых возможностей субъектов 
малого и среднего предпринимательства, ре-
шение проблем занятости
 

 
Обеспечение устойчивого и стабильного функ-
ционирования субъектов малого и среднего 
предпринимательства

Повышение образовательного уровня предпри-
нимателей и незанятого населения, в том числе 
молодежи; повышение эффективности дея-
тельности субъектов малого и среднего пред-
принимательства

5. Поддержка в области, подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров

3. Развитие инфраструктуры поддержки малого и среднего предпринимательства

4. Расширение деловых возможностей малого и среднего предпринимательства


